



## ESTUDIO

# Crece el número de lusos y españoles a favor de una “unión ibérica”

EFE

El número de españoles y de portugueses que se muestran a favor de una “unión ibérica” de sus respectivos países sigue aumentando, según la tercera edición del Barómetro de opinión hispano-luso realizado por la Universidad de Salamanca junto al Centro de Investigación y Estudios de Sociología de Lisboa. El sondeo, que será presentado hoy en la Universidad Complutense, ratifica que hay más portugueses que españoles a favor de la integración de los dos países, aunque el apoyo a esa idea ha crecido más en España, han avanzado los responsables de este estudio.

Según los datos del anterior barómetro, un 31 por ciento de los españoles estaba a favor de algún tipo de asociación, al igual que un 45,6 por ciento de los portugueses. El estudio, dirigido por el catedrático de Sociología de la Complutense Mariano Fernández Enguita, analiza también las diversas fórmulas de integración, la colaboración política y los efectos de la crisis en las relaciones. El Barómetro de Opinión Hispano Luso es un proyecto del Centro de Análisis Sociales de la Usal, realizado en colaboración con el Centro de Investigação e Estudos de Sociología (CIES) del Instituto Universitario de Lisboa. Se estructura mediante una encuesta de aplicación regular que recoge las percepciones, actitudes y opiniones que se dan a ambos lados de la frontera con respecto a asuntos y tópicos comunes.